



Medio: Canal TV5

UTOPIA U



“Con la ayuda de distintos aliados de orden nacional e internacional, empresas públicas y privadas generamos unas becas que son becas completas a estos estudiantes. Ellos van al campus de Utopía, se forman como ingenieros agrónomos. Además de formarse en el campo, tienen una responsabilidad de volver a sus zonas de origen y desarrollar un proyecto productivo. Hoy podemos decir que hay 300 proyectos productivos de nuestros egresados y que le estamos mostrando al país que con educación, con formar capacidades, con generar oportunidades, podemos cambiar la vida no solamente de estos jóvenes sino de sus familias e incluso se ha demostrado ya el impacto de nuestros egresados en los territorios” indica **Jaime Alberto Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 5.535.620 | Audiencia: 49.800.

Medio: Canal Institucional

EL PODER ADQUISITIVO EN LOS HOGARES



“Los próximos meses van a seguir siendo bastante turbulentos y exigentes en términos de la economía mundial y efectivamente de la economía colombiana. Hay que ser prudentes porque es un momento para intentar pagar muy rápidamente las deudas que se tengan, ser muy concisos en las inversiones que se tengan”, afirma **Carlos Morales, docente del programa de Finanzas y Comercio Internacional de la Universidad de La Salle.**

Por su parte, **Elena Infante, docente del mismo programa,** explicó que “Si bien el poder adquisitivo va a ser mas limitado dado que vamos a tener que sacrificar algunas alternativas en gastos que son necesarios en las familias, también tenemos que mirar el nivel de endeudamiento: ya no podremos endeudarnos de la misma manera, quizás tengamos que restringir algunos gastos vitales como de alimentación, vestido, vivienda, educación.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 18.843.600 | Audiencia: 127.425.



Medio: Citytv

RENOVACIÓN DE VEHÍCULOS DE CARGA PESADA



“Será un trabajo bastante amplio el poder llegar a un acuerdo, a una gobernanza para poder sacar adelante este plan de censo tecnológico de transporte de carga donde se puedan hacer inclusión de tecnologías gas natural híbridas y eléctricas para los vehículos de menos de 10 toneladas” indica Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 6.287.250 | Audiencia: 389.648.

Medio: Canal Institucional

LOS SÍNTOMAS DE LA HEPATITIS



“Las manifestaciones clínicas de la hepatitis dependen e la causa y del estadio de la enfermedad, muchas veces cursa asintomática por meses, pero en general todos los casos la orina se torna más oscura y hay ictericia , es decir, color amarillo en la piel y los ojos”, afirma **Martha Fabiola Rodríguez, docente de la Facultad de Ciencias de La Salud de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 18.069.200 | Audiencia: 127.425.



Medio: Canal Institucional

CRISIS Y ESTIRAR LOS INGRESOS



“Personalmente, como hábito, es una buena idea buscar ingresos, pero los ingresos que ya se tienen de verdad deben medirse muy bien y tratar de tener un ahorro con los ingresos que ya se tienen” indica **Edwin Gil**, docente del programa de Finanzas y Comercio Internacional de la Universidad de La Salle.

Así mismo, el docente **Jackson Pereira**, del mismo programa asegura que, “si alguna vez ya hicieron algún ejercicio de compra y venta, si ya realizaron un negocio anteriormente. Cuando tengan eso claro, deben empezar a revisar el mercado y como esta con respecto a eso”.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 19.940.700 | Audiencia: 127.425.



Medio: Radio Nacional

¿QUÉ TAN BIEN ESTA COLOMBIA EN ACCESO DE AGUA POTABLE?

“Realmente en las ciudades se presenta un panorama, digamos que, favorable en términos de cobertura de agua potable y accesibilidad para las ciudades principales. Estas zonas metropolitanas han hecho un esfuerzo importante para mantener cobertura, continuidad, no obstante, en calidad todavía hay unos retos importantes para que el agua termine cumpliendo todos los parámetros microbiológicos, fisicoquímicos, organolépticos que las han la hacen apta para el consumo humano. Ya cuando uno ve la realidad de nuestro país en los municipios pequeños, categoría 4, 5 y 6 la realidad cambia en los cascos urbanos y si nos vamos a las zonas rurales, nucleadas, en un escenario un poco más difícil de brechas y desigualdad pues el panorama cambia un montón en términos de accesibilidad, de continuidad, cobertura y calidad de agua potable como mínimo vital”, explica **Duván Mesa, director del programa de Ingeniería Ambiental y Sanitaria de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 6.673.400 | Audiencia: 75.322.

Medio: Radio Nacional

ENFERMEDADES QUE SE PUEDEN PRESENTAR EN LAS UBRES

“Empecemos diciendo que los animales rumiantes, es decir lo que se alimentan de pasto, hojas y arboles, y nos regalan la capacidad de producir leche y carne. La ubre, que es esa fábrica para producir leche, hay que cuidarla. Debemos decir que en ese proceso del momento del ordeño hay unos microorganismos que pueden penetrar por el pezón y afectan el tejido mamario, cuando esta actividad la realiza el hombre hay que tener una buena rutina de ordeño para evitar que estos microorganismos colonicen el pezón”, manifiesta **Efraín Benavides, docente de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.551.800 | Audiencia: 75.322.



Medio: Vanguardia Liberal

¿QUÉ PAÍS NOS ENTREGA DUQUE TRAS CUATRO AÑOS DE GOBIERNO?



“De acuerdo con **Hugo Fernando Guerrero, analista político y docente de la Universidad de La Salle**, en este sentido el Estado perdió gran gobernabilidad porque los grupos criminales como el Clan del Golfo demostraron su poderío con el llamado paro armado y el reciente -Plan Pistola-”, afirma el medio Vanguardia Liberal en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa.](#)

Valorización: \$ 57.611.000 | Audiencia: 109.000.

También en

El Nuevo Día Ibagué

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 17.970.000 | Audiencia: 67.068.

Medio: El Tiempo (Bogotá)

ADIÓS AL OBISPO ‘ARTESANO DE LA PAZ’



"Su mediación en el conflicto para favorecer la liberación de secuestrados –como ocurrió con la liberación de los soldados secuestrados por la guerrilla de las Farc en la toma de la base de Las Delicias, Putumayo, a finales de la década del 90– le mereció la gratitud, el prestigio y la autoridad moral y espiritual entre la ciudadanía y los líderes políticos, sociales y gremiales, por su infatigable labor en la configuración de condiciones favorables para la superación de la confrontación armada, allanando las esquivas sendas del diálogo y de la paz”, asegura **Óscar Elizalde, director de Comunicaciones y Mercadeo de la Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$167.500.000 | Audiencia: 1.085.730.



Medio: Mainichi (Japón)

TAMBIÉN EJECUTÓ EL ASESINATO DEL PRESIDENTE MERCENARIOS COLOMBIANOS EN ALTA DEMANDA LA FUENTE DE LA CAPACIDAD DE COMBATE ES LA GUERRA CIVIL



"El ejército está en las selvas, las zonas montañosas y las áreas urbanas. Hasta ahora, nos hemos involucrado repetidamente en una 'guerra asimétrica' entre naciones y organizaciones. Mi conocimiento y experiencia en la lucha durante la guerra civil me ha hecho atractivo para las empresas militares privadas y otros empleadores", asegura **César Niño, docente del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$710.937.000 | Audiencia: 1.294.300.

Medio: La Patria (Manizales)

LAS CLAVES PARA HACER UNA REFORMA AGRARIA

NO SE TRATA DE SOLO DISTRIBUIR LA TIERRA

Las claves para hacer una reforma Agraria

El Gobierno de Petro deberá trabajar de la mano de los ganaderos. Cambio.

ANDRÉS VILLALBA

La Patria - Manizales

Los expertos tienen claro que si el Gobierno nacional quiere implementar una reforma agraria exitosa no solo debe enfocarse en distribuir la tierra, sino en brindar las garantías para que las familias campesinas puedan trabajarlas. Agregan que se debe...

En Colombia hay 22 millones de hectáreas de tierra apta para la producción agrícola, pero solo se explotan 5,3 millones.



lo debe tener en cuenta que el problema no es la ganadería, sino la forma en cómo se está haciendo; que es acumulando mucha tierra para pocas cabezas de ganado, en lugar de aprovechar las que son fértiles para la producción agrícola.

Sin embargo aclaró que para hacer la reforma no es necesario acabar con los latifundistas, sino trabajar con ellos. La ministra López confirmó que habrá diálogo, pero el que no esté dispuesto a pagar tierra fértil tendrá que pagar altos impuestos.

"El catastro un instrumento que nos va a permitir saber cuál es la extensión de las fincas, qué se está produciendo en esas terrenos, si están pagando impuesto y cuánto sobre esas fincas o no, si la gente tiene títulos sobre esas tierras o están en terrenos baldíos que pertenecen al Estado", afirma **Jaime Alberto Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.602.300 | Audiencia: 61.239.



Medio: El Tiempo

MONSEÑOR LUIS AUGUSTO CASTRO: ADIÓS AL OBISPO 'ARTESANO DE LA PAZ'



"Su mediación en el conflicto para favorecer la liberación de secuestrados –como ocurrió con la liberación de los soldados secuestrados por la guerrilla de las Farc en la toma de la base de Las Delicias, Putumayo, a finales de la década del 90– le mereció la gratitud, el prestigio y la autoridad moral y espiritual entre la ciudadanía y los líderes políticos, sociales y gremiales, por su infatigable labor en la configuración de condiciones favorables para la superación de la confrontación armada, allanando las esquivas sendas del diálogo y de la paz", asegura **Óscar Elizalde, director de Comunicaciones y Mercadeo de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 2.216.000.

También en

MSN

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 2.780.

Hecho en California

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 4.090.170 | Audiencia: 420.

Medio: Cambio Colombia

LA SALLE, UN COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN



"La **Universidad de La Salle** se ha convertido en un referente de responsabilidad desde la academia, no solo por su empeño en cerrar la brecha educacional sino además por su esfuerzo en la construcción de un mejor país", indica el medio Cambio en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.765.480 | Audiencia: 18.336.



Medio: The Mainichi (Japón)

**TAMBIÉN EJECUTÓ EL ASESINATO DEL PRESIDENTE
MERCENARIOS COLOMBIANOS EN ALTA
DEMANDA LA FUENTE DE LA CAPACIDAD DE
COMBATE ES LA GUERRA CIVIL**



"El ejército está en las selvas, las zonas montañosas y las áreas urbanas. Hasta ahora, nos hemos involucrado repetidamente en una 'guerra asimétrica' entre naciones y organizaciones. Mi conocimiento y experiencia en la lucha durante la guerra civil me ha hecho atractivo para las empresas militares privadas y otros empleadores", asegura **César Niño, docente del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 19.568.300 | Audiencia: 1.366.000.

Medio: CELAM

**LA IGLESIA COLOMBIANA DESPIDE A MONS. LUIS
AUGUSTO CASTRO, 'UN AUTÉNTICO ARTESANO DE
PAZ'**



"Nacido en Bogotá, Mons. Castro Quiroga cursó sus estudios de primaria y secundaria en el Instituto San Bernardo, orientado por los Hermanos de las Escuelas Cristianas –más conocidos como Hermanos de La Salle–, congregación religiosa cuyo carisma educativo también se extendió a la Institución Educativa Nacional Dante Alighieri, cuando unas décadas después –siendo obispo del entonces vicariato apostólico San Vicente – Puerto Leguízamo–, su ex alumno los invitó a contribuir con una educación para la paz y para la vida en San Vicente del Caguán (Caquetá), una de las regiones que más ha sido afectada por la violencia y la confrontación armada", indica **Óscar Elizalde, director de Comunicaciones y Mercadeo de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa.](#)

Valorización: \$ 1.550.910 | Audiencia: 6.935.



Medio: CAMBIO

RESPONSABILIDAD: LA NUEVA REALIDAD DE LAS EMPRESAS



“Las empresas tienen un papel relevante. Por naturaleza están diseñadas para generar valor. Pero ese concepto de valor ha trascendido a su entorno. Entonces, deben beneficiar a sus empleados y sus familias, a sus accionistas, a sus proveedores y a su comunidad, mediante una conciencia real, continua y legítima”, explica Diana Carmona, **decana de la Facultad de Economía, Empresa y Desarrollo Sostenible de la Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.765.480 | Audiencia 18.336.

Medio: Vanguardia Liberal

¿QUÉ PAÍS NOS ENTREGA IVÁN DUQUE TRAS CUATRO AÑOS DE GOBIERNO?



“De acuerdo con **Hugo Fernando Guerrero, analista político y docente de la Universidad de La Salle**, en este sentido el Estado perdió gran gobernabilidad porque los grupos criminales como el Clan del Golfo demostraron su poderío con el llamado paro armado y el reciente -Plan Pistola-”, afirma el medio Vanguardia Liberal en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.149.530 | Audiencia: 89.671.



Medio: Agencia RPTV

DESDE EL PRÓXIMO 7 DE AGOSTO COLOMBIA Y VENEZUELA RESTABLECEN RELACIONES



“En qué repercutirá todo esto, primero efectivamente en que habrá un cambio de discurso, en una posible negociación con el Eln, Maduro seguramente puede fungir un papel importante”, explica Diana Carmona, **decana de la Facultad de Economía, Empresa y Desarrollo Sostenible de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 429.

También en

Risaralda Hoy

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 705.

Medio: La Patria (Manizales)

LAS CLAVES PARA HACER UNA REFORMA AGRARIA



“El catastro un instrumento que nos va a permitir saber cuál es la extensión de las fincas, qué se está produciendo en esas terrenos, si están pagando impuesto y cuánto sobre esas fincas o no, si la gente tiene títulos sobre esas tierras o están en terrenos baldíos que pertenecen al Estado”, afirma **Jaime Alberto Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa .](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 123.600.



Medio: Casanare Noticias

GUILLERMO VELANDIA: ENTRE LA ATENCIÓN DE EMERGENCIAS Y LAS FAENAS DEL LLANO



“Gestión, disciplina y el cumplimiento de compromisos adquiridos caracterizan al subdirector para la Reducción del Riesgo de Desastres de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD-, **Guillermo Velandia, un casanareño hecho a pulso, ingeniero civil de la Universidad de La Salle**, especialista en Ingeniería de Sistemas Hídricos Urbanos de los Andes, con más de 12 años de experiencia en la formulación, diseño y ejecución de diferentes obras civiles en entidades del sector público”, explica el medio Casanare Noticias en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 36.

Medio: Cali Buenas Noticias

UN DÍA DE PELOS: MÁS BIENESTAR Y MÁS AMOR



“Isabel Trujillo López (Bogotá): médica veterinaria de la **Universidad de La Salle**, con énfasis en nutrición de pequeños animales. Miembro de la Raw Feeding Veterinary Society (RFVS). Cuenta con diplomados en alimentación natural cocida- cruda y para patologías en caninos y felinos”, afirma el medio Cali Buenas Noticias.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 19.

También en

Leanotas.com

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.246.800 | Audiencia: 464.